
Отчѐт о деятельности Управляющего Совета МАОУ СОШ № 1  

за 2021-2022 учебный год 

 

Управляющий Совет МАОУ СОШ №1 в 2021-2022 учебном году 

осуществлял свою деятельность совместно со школьным сообществом и 

принимал решения, входящие в его компетенцию в соответствие с законом 

ХМАО-Югры от 16.10.2006 № 104-оз (ред. от 10.04.2012) «О государственно-

общественном управлении в сфере дошкольного, общего, дополнительного, 

начального и среднего профессионального образования Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры», с Уставом школы и Положением об 

Управляющем Совете.  

Цель работы Совета - содействие созданию в МАОУ СОШ №1 

эффективных условий организации образовательного процесса. 

Приоритетными задачами Управляющего Совета являются: 

 определение основных направлений школы; 

 содействие   созданию   в   школе   оптимальных условий и форм 
организации образовательного процесса; 

 контроль за здоровыми и безопасными условиями обучения, 
воспитания и труда и питания в  школе; 

 содействие работе школы за счет рационального использования 
выделяемых бюджетных средств и привлечение внебюджетных 
средств; 

В 2021-2022 учебном году Управляющий Совет состоял из 10 членов, 

в число которых входят: 3 представителя родительской общественности, 4 

представителя трудового коллектива школы, 2 обучающихся школы и 1 

представитель учредителя. Таким образом, Управляющий Совет являлся 

представителем всех участников образовательного процесса. 

Заседания Совета проводились регулярно, в соответствие с принятым 

планом работы на учебный год. На текущий момент учебного года всего 

состоялось 6 заседаний, а также 1 внеочередное заседание Управляющего 

совета. Заседания проходили при необходимом кворуме, явка членов 

Управляющего совета на заседания была высокой. 

На заседаниях УС были рассмотрены вопросы: 

 Организация ученого процесса в условиях профилактики и борьбы с 

Covid -19. 

 Согласование родительской платы за питание учащихся. Организация 

питания в школе. 

  Анализ ВПР 2021 года. 

 Утверждение перечня платных образовательных услуг на 2021-2022 

учебный год. 

 Согласование изменений в ООП ООО на 2021-2022 учебный год в 

соответствии с результатами ВПР 2021. 



 Обеспеченность МАОУ СОШ №1 учебниками.  

 Анализ мероприятий по антитеррористической безопасности и 

защищѐнности эвакуации учащихся и сотрудников школы на случай 

возникновения пожара или чрезвычайных ситуаций в школе. 

 Организация работы с одарѐнными детьми. Информация о школьном и 

муниципальном этапе Всероссийской олимпиады школьников. 

Подготовка к региональному этапу ВОШ 

 Анализ качества успеваемости учащихся за I и II полугодие учебного 

года. 

 Итоговые результаты школьного и муниципального этапа 

Всероссийской олимпиады школьников. 

 Состояние медицинского обслуживания учащихся в 2021-2022 

учебном году. 

 Организация питания в школе (МУП «Комбинат питания» г. Мегион). 

 Организация и проведение ГИА учащихся 9-х и11-х классов. 

 О введении ФГОС-2021  в МАОУ СОШ№1, реализация мероприятий 

дорожной карты по введению ФГОС НОО, ФГОС ООО. 

 Утверждение перечня платных образовательных услуг на 2021-2022 

учебный год. 

 Решение проблемных вопросов, связанных с невыполнением учебных 

программ отдельными учащимися школы по отдельным предметам и 

пути их решения (пропуски, неудовлетворительные результаты). 

 Соблюдение требований пожарной безопасности.  

 Рассмотрение и утверждение локальных актов и положений 

учреждения. 

Управляющий совет МАОУ СОШ №1 определяет стратегические 

направления в деятельности образовательного учреждения и наблюдает за 

тем, как они претворяются в жизнь директором и педагогическим 

коллективом. Центральным в деятельности Управляющего совета в 2021- 

2022 учебном году было рассмотрение вопросов, связанных с реализацией 

Основной образовательной программы и обеспечение безопасности 

обучающихся МАОУ СОШ №1.  

Члены УС присутствовали на заседаниях Совета по профилактике, 

принимали участие в работе педагогических советов, встречались с 

родителями учащихся, членами родительских комитетов классов, «Школе 

родительской любви». Регулярно члены УС принимают участие в 

заседаниях комиссии по установлению стимулирующих выплат. 

Управляющий совет школы в течение года осуществлял постоянный 

контроль по выполнению санитарно-гигиенических правил в помещениях 

школы, школьной столовой, в течение всего года работал с локальными 

актами школы, нормативно-правовой базой, принимал участие в 

согласовании данных документов.  

При участии и поддержке Управляющего совета в МАОУ СОШ №1 

реализуется проект "Школа родительской любви", задачи которого: 

создание крепкого союза семьи и школы, сохранение и приумножение 



семейных традиций, повышение уровня психолого-педагогической 

грамотности родителей, знакомство с новыми образовательными 

стандартами. Участниками «Школы родительской любви» являются 

учителя, родители и дети, представители общественности. Родители 

оказывают помощь в организации и проведении данных мероприятий.  

Члены управляющего совета являются участниками семинаров. 

Особое внимание членами Совета было уделено питанию, они 

рассматривали вопросы контроля горячего питания и соблюдения 

требований норм СанПина. Работая над вопросом организации питания в 

школьной столовой, члены Управляющего совета осуществляли контроль за 

качеством питания. По результатам контроля составлялся акт, результаты 

которого представлялись на заседаниях УС, информировались участники 

образовательного процесса через участие представителей УС на 

общешкольных и классных родительских собраниях, работу школьного 

сайта.  

При содействии Управляющего совета проведена полномасштабная 

работа по озеленению школьной территории в летний период, так как 

проблема благоустройства школьной территории актуальна с первых лет ее 

существования и не утратила своей важности по сегодняшний день, 

поскольку является лицом школы и эффективным средством формирования 

экологической культуры учащихся. В организации озеленения школьной 

территории задействованы всех участники образовательного процесса, 

данная работа будет проводиться ежегодно. 

Взаимодействие Управляющего Совета с администрацией школы 

строится на принципах взаимопонимания и взаимодоверия. Во всех 

вопросах, требующих согласования действий между администрацией школы 

и Управляющим Советом, всегда удается выработать согласованную, 

взаимоприемлемую точку зрения. На большинство заседаний Управляющего 

Совета приглашались представители коллектива школы, ответственные за 

работу по рассматриваемым вопросам, которые знакомили членов 

Управляющего Совета с текущим положением дел, вносили предложения и 

отвечали на возникающие, в процессе обсуждения, вопросы. 

Управляющий Совет информирует всех участников образовательного 

процесса о своей деятельности, размещая информацию на официальном 

школьном сайте http://posh1.hmaoschool.ru 

Выводы: в целом работа Управляющего совета признана эффективной, 

вопросы, выносимые на рассмотрение Управляющего совета, были 

актуальными, решения, принятые на заседаниях, носили конструктивный и 

своевременный характер. Предложения и перспективы деятельности в 2022-

2023 учебном году: 

http://posh1.hmaoschool.ru/


1. Расширить систему информирования родительской общественности и 

обучающихся с целью максимального вовлечения и повышения 

мотивации к активному участию в управлении школьной жизни. 

2. Наиболее активно привлекать членов Управляющего совета в учебно-

воспитательную  систему работы школы. 

3. Проводить обучение членов УС по вопросам государственно-

общественного управления. 

4. Активно сотрудничать с Управляющими советами других 

образовательных организаций для обмена опытом. 

  

 


